

Douai: Une résidence sociale de 127 logements inaugurée rue Pecqueur

Après deux ans de travaux, la résidence sociale Toits de vie a été inaugurée ce jeudi.



Yves Massemin (Clp) | 10/11/2018

Douai: Une résidence sociale de 127 logements inaugurée rue Pecqueur

Page 2 of 4

De nombreuses personnes ont répondu à l'invitation de Thierry Faidherbe, président de l'AILD (Association d'insertion par le logement dans le Douaisis), gestionnaire de la structure et de la SRCJ, maître d'ouvrage. Jacques Destouches, sous-préfet, Thierry Faidherbe, Frédéric Chéreau, Jacques Vernier et Frédéric Bodart, directeur du SRCJ ont coupé le ruban tricolore et dévoilé les plaques, ouvrant ainsi officiellement les portes de la nouvelle résidence sociale.

Des hébergements d'urgence

Située rue Pecqueur, cette nouvelle résidence remplace le foyer des Parthiaux arrivé à bout de souffle. Elle propose à ses occupants actuels et futurs une offre de logement renouvelée et adaptée aux normes énergétiques et de sécurité. **Elle se compose de 127 logements répartis sur 3 bâtiments (T1 de 22 m² et T1bis de 33 m²) et environ 400 m² de locaux communs**, lieux fédérateurs pour favoriser une dynamique collective. Quarante-vingt-dix logements sont dès à présent déjà occupés, 12 places sont conventionnées « hébergement d'urgence » par la Direction départementale de la cohésion sociale. La résidence dispose également d'un studio réservé pour des jeunes adultes entrants dans leur majorité et placés sous la responsabilité du ministère de la Justice.

Les résidences sociales sont des solutions d'hébergement destinées aux personnes rencontrant des difficultés d'accès à un logement de droit commun du fait de difficultés à la fois sociales et financières. Elles sont composées de logements adaptés favorisant la vie autonome des personnes admises.

PARTAGEZ SUR

